



Querétaro, Qro., 25 de agosto de 2021

## **COMUNICADO 45/2021**

### **Se inauguran áreas deportivas y entregan equipamiento para el fortalecimiento a la seguridad**

El Fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo y el Gobernador del Estado, Francisco Domínguez Servien inauguraron las nuevas áreas deportivas de la Fiscalía General. Además, se hizo entrega de armamento, uniformes y equipamiento para la seguridad de Policías de Investigación del Delito y Policías Procesales de la Comisión Estatal del Sistema Penitenciario.

El acondicionamiento físico constituye parte de la estructura curricular del Programa Rector de Profesionalización del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Por ello y con una inversión superior a los 17 millones de pesos, se inauguraron las áreas deportivas de la Fiscalía General y construidas por la Comisión Estatal de Infraestructura. Están integradas por una cancha de fútbol 7, una cancha de fútbol rápido; una de basketball, voleibol y fútbol de salón, además de un salón de usos múltiples.

El Fiscal General del Estado, señaló que dentro de la capacitación, resulta importante atender la salud física, para lograr el desarrollo integral de la persona, distinguiéndonos como una institución comprometida, disciplinada y con sentido humano.

“Hoy, se hace entrega de una obra que integra el mayor conjunto de infraestructura que se ha creado para la seguridad y justicia, en la historia de una administración del estado de Querétaro” puntualizó Alejandro Echeverría Cornejo

Además de la entrega de este complejo deportivo, se hizo entrega de 96 armas; uniformes y equipo de seguridad, para dotar de éstos a 385 elementos de la Fiscalía

General. A la Comisión Estatal del Sistema Penitenciario se le dotó de 72 armas, más de 482 mil cartuchos y 5 nuevas motocicletas. En total, para el equipamiento en seguridad se invirtieron 18 millones de pesos, procedentes de recursos federales y estatales.

En el marco de esta entrega, el Comisionado del Sistema Penitenciario del Estado de Querétaro, Miguel Ángel Contreras Álvarez, mencionó que se cumple con la demanda de muchos cuerpos de seguridad pública en el país, entre ellos cuerpos de custodia penitenciaria y policía procesal, los es el de contar con el equipamiento necesario para estar listos y poder responder con una alta capacidad en una situación de riesgo que así se lo amerite.

Querétaro fortaleció sus instituciones. Prueba de ello son las instituciones encargadas de velar por la seguridad y la justicia en nuestro estado, cuya integración constituye un legado. Su fortaleza parte de una visión sistémica, cuyo eje es la coordinación. Sus acciones, son resultados permanentes.

El Gobernador del Estado, Francisco Domínguez Servien recalcó que en materia de seguridad y justicia, no hay metas acabadas. Pero sí trabajo profesional y comprometido.

“Durante seis años, juntos hemos apostado por la inteligencia. Esto es: analizar con rigor el fenómeno delictivo, predecirlo, prevenirlo y reaccionar adecuadamente. Todo ello, con una aplicación firme y humana de la ley. Con hechos, defendemos Querétaro”, concluyó Francisco Domínguez

En la Inauguración de las Áreas Deportivas y la Entrega de Equipamiento para la Seguridad estuvo presente el Mtro. Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo del Estado; el Gral. De Brigada D.E.M. Elpidio Canales Rosas, Comandante de la 17ª Zona Militar; el Mtro. Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana; el Arq. Fernando González Salinas, Coordinador General de la Comisión Estatal de Infraestructura; el Mtro. José María Hernández Ramos, Representante ciudadano de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera; la Lcda. Margarita Luna Téllez Girón, Vice Fiscal de Derechos Humanos y Vinculación Institucional; y, la Licda. Roxana Sánchez Morales, Directora del Servicio Profesional de Carrera.